

## Fotonoticia 24-06-2019

---



Arco de agua del primer avión de Swiss procedente de Ginebra

### **El Aeropuerto de Alicante-Elche celebra el inicio de una nueva ruta a Ginebra operada por la aerolínea Swiss**

El Aeropuerto de Alicante-Elche ha inaugurado una nueva ruta a Ginebra, en Suiza, operada por la compañía aérea Swiss, que contará con tres frecuencias semanales los miércoles, viernes y domingos.

Para celebrarlo los bomberos del aeropuerto alicantino han recibido con el tradicional arco de agua la llegada del primer avión de Swiss procedente de Ginebra. De esta manera, la aerolínea suma una nueva conexión con Alicante, donde ya ofrece vuelos con Basilea y Zúrich.

Para la presente temporada de verano (que comenzó el 31 de marzo y finaliza el 26 de octubre), las compañías han ofertado 12 millones de plazas con el Aeropuerto de Alicante-Elche, lo que supone un aumento del 10,1% respecto al mismo periodo del año anterior.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 966 919 410 [lbaldo@aena.es](mailto:lbaldo@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)  [@aena](https://twitter.com/aena)